

E: 04.03.13

**Fabian Schäfer**

Stadtverordneter  
in der Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Pohlheim



An den  
Stadtverordnetenvorsteher  
Herrn Jakob Ernst Kandel  
Ludwigstraße 31  
35415 Pohlheim

Pohlheim, den 4.3.2013

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

ich bitte darum, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen.

#### **Interkommunale Zusammenarbeit in der Jugendarbeit**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Pohlheim wird beauftragt, zu prüfen ob und in welchem Ausmaß es zweckmäßig ist mit anderen Gemeinden im Landkreis Gießen bzw. im Teilraum Süd - speziell Linden und Fernwald - eine (zum Teil bestehende) gemeinsame Jugendarbeit auf- bzw. auszubauen.

Dazu sollte mit den angrenzenden Gemeinden Gespräche geführt werden, wobei insb. die jeweiligen Fachbereichsleiter eingebunden werden sollten. Dabei sollte eruiert werden, welche Möglichkeiten einer Zusammenarbeit - nicht nur während der Ferienspiele - besteht.

Begründung:

Durch die jetzt schon bestehende Zusammenarbeit mit Linden kann den Kinder und Jugendlichen gerade in den Ferienspielen ein breiteres/besseres/abwechslungsreicheres Angebot gemacht werden, das durchaus noch ausbaufähig ist. Dadurch können gerade die Ferienspiele „ausgelastet“ werden und den Kindern in den Ferien eine abwechslungsreiche Alternative geboten werden. Auch besteht durch die gemeindeübergreifende Zusammenarbeit die Möglichkeit, dass sich Freundschaften bilden, die sonst nicht zusammengefunden hätten.

Fabian Schäfer